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赤団（３年生）の写真＝５月１８日 
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学校教育目標 「自分で考え判断し行動する、自律した生徒の育成」 

 川中 TIMES 
Trying for your dreams 

天候にも恵まれ第 67回体育大会を開催す

ることができました。今年度も生徒達が自分

達で企画し、考え、練習した内容となってい

ました。特に応援合戦については、団長・副

団長等を中心に４月下旬から演舞の作成を行

い、全体練習わずか５日間で見事な応援合戦

を披露してくれました。大会当日、生徒達は

全力で楽しみながら最高の笑顔で競技に参加

し、最高の体育大会となりました。応援合戦

での他分団への賞賛や生徒同士労う姿が非常

に印象的でした。団長はじめ、見えないとこ

ろで多くの人が支え合って完成した体育大会

だったと思います。これからも様々な場面で

人の支えになり、また主体性を発揮しながら

生活してほしいと思っています。 

保護者の皆様には片付けまでお手伝いして

いただき、ありがとうございました。 

学校だより 

選手宣誓の様子＝５月１９日 於 本校グラウンド 【赤団】副団長 ESさんのコメント 

 私は副団長として、団長を支え、団をま

とめることを頑張りました。その中で難し

かったことは、前に立って指示を出すこと

です。整列した時に声が届かず練習が思う

ように進まない時がありました。そんな中

でもリーダーで協力して体育大会を成功さ

せることができて良かったです。この経験

を生かして、クラスでの呼びかけなどで

は、たくさんの人に聞こえやすいような工

夫をしていきたいです。赤団のみんな、最

高！ありがとうございました。ます。初めて

のことばかりで悩むこともありましたが、応援リーダ

ーみんなが協力してくれたおかげで最高な演武が完成

しました。この演武で勝てるように、赤団みんなで頑

張りましょう。 

美術部制作のスローガン横断幕＝５月１８日 

美術部 NSさん、TRさんのコメント 

 私たちは、中学校最後の体育大会で、全力で活動でき

るように力強い雰囲気を出すことを心がけました。書体

はオリジナルの書体にこだわり、躍動感と力強さを表現

し、色は赤青黄団を意識してこの３色を入れました。 

このスローガンをもとに川副中全員の力で体育大会を

成功させることができて良かったです。 
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【黄団】副団長 SRさん 

 リーダーとして黄団をまとめていくこ

とはとても大変でした。しかし黄団のみ

んなはとても明るく元気だったので、練

習から体育大会当日までとても楽しかっ

たです。総合優勝をとることができず、

悔しい気持ちもありますが、黄団が優勝

したと思えるくらいに団の全員が一丸と

なって頑張ったと思います。笑顔で終わ

ることができ本当に良かったです。 

 黄団が最高な団です！ 

【青団】団長 KSさん 

 体育大会で楽しかったことは、学年リレー

と応援合戦です。学年リレーの結果は残念で

したが、クラス全員が全力で頑張れたので良

かったです。応援合戦では、青団全員が声を

出して演舞をかっこよく踊れたので良かった

です。一人一人が全力を尽くしたので応援合

戦は優勝することができました。青団のみん

なががんばってくれたので総合優勝できたと

思っているので感謝の気持ちでいっぱいで

す。また１，２年生は来年も頑張ってほしい

と思います。 
青団（３年生）の写真＝５月１８日 

《来賓の皆様からコメントをいただきました》 

◆生徒、PTA、先生達がそれぞれの持ち場、立場で運営し、進行がスムーズでした。応援合戦の一生懸命さに感動し、

ムカデ競技は和気あいあいと楽しく微笑ましく感じました。◆生徒の皆さんの笑顔が弾けた体育大会でした。一生懸

命に頑張る姿、友を応援する温かいエールなど生徒の皆さんの力と声がみなぎる体育大会であり、グラウンドには力

強いエネルギーを感じました。ありがとうございました。◆三年生は最後の体育大会ということでとても盛り上がっ

ていたと思います。１，２年は３年生を見て、来年も素晴らしい体育大会にしてくれると思っています。 

≪生徒会の歌について≫ 

 生徒会の歌について、地域の方から「生徒会の歌を時

には思い出してほしい」とハガキを頂いたことを川中

TIMES第１号に掲載をしておりました。 

 この掲載を見た地域の方（本校 OB）から学校にメー

ルで連絡があり、３０年前に生徒手帳にある生徒会の

歌の楽譜の画像をいただきました。ほんとうにありが

とうございました。 

今後、音楽の授業においてこの歌を取り上げていき

たいと思っています。 
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